



校報 照来っ子

照来小学校
地域版 第3号
令和4年3月24日

令和3年度「卒業式」「修了式」～6年間又1年間、大きく成長しました～

きらきら輝く一面の雪景色から一変、照来盆地も、いきいきとした春の息吹を感じる季節となりました。

さて、3月23日に「卒業証書授与式」を挙行しました。本年度も引き続くコロナ禍のため、来賓を制限しての挙行でした。本来なら多くの地域の方にご臨席を賜り、卒業生へのお祝いの言葉をいただくのが本意ではあり、少し寂しく感じました。しかし、凛々しく爽やかな卒業生の姿と温かく感謝の思いでいっぱいの在校生のまなざしとで、ぬくもりが感じられるとても素敵な式となりました。

本年度の卒業生は11名で、下級生を優しくていねいにリードしてくれた「慕われる六年生」でした。「運動会」や「照来っ子フェスティバル」「児童会」などの学校行事はもちろん日々の学習においても、積極的に活動したり、学んだりする姿は、下級生により影響をあたえてくれました。

伝統ある照来小学校に輝かしい1ページをつくり上げてくれました。



卒業生は希望をふくらませ、中学校へ進学します。引き続き応援をよろしくお願いいたします。

そして、3月24日に「修了式」を行いました。各学年の代表に、修了証を渡しました。ステージから子ども達を見ると、心も頭も体も、大きく成長したなあとしみじみと感じました。安全で楽しい春休みをつくってほしいと願います。



3学期も頑張りました

【1月13日 校内書初め会】

【1月28日 スキー教室】



5年生「心を開く」今年の目標

「地域の方々
お父さん お母
さん スキーを
教えてください
ありがとうございました。」



【2月18日 最後の授業参観】



3年生
「わたし
たちの
学校じ
まん」

【3月15日 4年生 プルタブ回収活動】



「83.3kg
集まりま
した。ご
協力あり
がとうご
ざいまし
た。」



【2月22日(まん延防止等重点措置期間中)
オンラインでの全校朝会学年発表 2年生朗読】

2年生が、力強い声で、朗読してくれました。

令和4年度 入学式～全児童・職員で、心待ちにしています～

新年度の入学式を4月8日に、10名の新入生を迎える予定です。しかしながら、新型コロナウイルス感染流行が収束されない中、本年度も卒業式と同様に来賓の制限をさせていただきます。本来ならお詫びの文書を持って、ご理解いただくところですが、例年ご案内させていただいている方々には大変失礼ですが、この文面を持ってご了承ください。

【3月4日 5才児体験入学】



「1年生のお兄さん
お姉さん、学校を
案内してくれてありがと
う。」



令和3年度 コミスク「地域とともににある学校づくり」元年

本年度は「コミュニティ・スクール元年」と位置付け、昨年4月23日に学校運営協議会の第1回を開催いたしました。それから計5回実施させていただき、協議会長 坂本明様をはじめ、大変お世話になりました。また、児童の郷土学習への支援や学校への奉仕活動の応援等、地域コーディネーター 山本清孝様に調整をしていただき、多くの方にご協力いただきました。

このように、地域からのご支援のお蔭を持ちまして、この1年間も、コロナ禍でしたが、学校教育活動を無事終えることができました。特に、帰りの時、低学年中心に下校指導していただいた見守り隊の方々には、心より深く感謝申し上げます。

さて、学校は3月25日(金)から春休みに入ります。雪が解け温かくなり、気持ちもうきうきして、外で遊ぶ子ども達が増えていると思います。引き続き、交通事故や不審者から、子ども達を守っていただきますようよろしくお願いいいたします。新学期は、4月7日(木)から始まりますが、元気な顔で、全員で迎えられますよう重ねてお願い申し上げます。何か気になることがありましたら、学校(Tel 092-1093)へご連絡ください。新年度もよろしくお願いいいたします。(文責 西岡教敬)